
第９回 教 育 研 究 評 議 会 議 事 要 旨 

Ⅰ 日  時    令和５年１月１９日（木）１４時００分～１４時５４分 

Ⅱ 場  所    本部管理棟５階 大会議室 

Ⅲ 出席者    石崎学長（議長） 

花屋，小坂，齋藤，五十嵐，田中，藤森，高山，小湊，横山，石間，佐藤，

西村，霜田，関，小山，輿石，藤谷（リモート：林，花泉）の各評議員 

陪席者    岡野，丸山の両監事，（リモート：浅尾，板橋，嶋田の各副学長） 

総務部長，財務部長，学務部長，研究推進部長，施設運営部長，大学戦略

担当部長，昭和地区事務部長，（リモート：昭和地区事務部次長） 

その他関係事務職員 

Ⅳ 欠席者  近藤評議員 

Ⅴ 議事概要 

１ 審議事項 

（１）茨城大学との「教育研究交流に関する協定書」 及び「単位互換に関する覚書」の

締結について

林理事から，資料１に基づき，茨城大学との「教育研究交流に関する協定書」 

及び「単位互換に関する覚書」の締結について説明があり，審議の結果，原案どお

り承認した。 

２ 報告事項 

（１）就業規則等の一部改正について

小坂理事から，資料２に基づき，就業規則等の一部改正について報告があった。 

（２）令和５年度運営費交付金等の伝達について

小坂理事から，資料３に基づき，令和５年度運営費交付金等の伝達について報告

があった。 

（３）英語だけで修士・博士の学位を取得できる履修プログラムについて

石間学府長から，資料４に基づき，英語だけで修士・博士の学位を取得できる履

修プログラムについて報告があった。 

３ その他 

（１）齋藤病院長から，ローカル５Gを活用した実証事業開始について発言があった。

（２）花屋理事から，G７群馬高崎デジタル・技術大臣会合への出展依頼について発言が

あった。



（３）新地研究推進部長から，令和５年度共創の場形成支援プログラム（COI－NEXT）に

かかる JSTへの申請について発言があった。 

 

以  上 




